

MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 03:20 PAG - 1 -

SEGUNDA ENTREGA Martes 11 de Noviembre de 2003

Bolsa de Noticias

- +Pugnas de Noel Ramírez con Yamileth Bonilla. (Portada)
- +El diputado Noel Ramírez recien electo secretario nacional del PLC ha comenzado a enfrentarse al control que tiene sobre las estructuras del PLC, la también diputada Yamileth Bonilla quien funge como secretaria de organización. Ramírez quiere darle al cargo que ostenta el mismo nivel que le dio René Herrera, pero la Secretaría de Organización le recuerda que dicho cargo es únicamente de control de los acuerdos del partido.

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE TV

Canal 12

Programa: Buenos Días Presentador: Danilo Lacayo. Invitado: Diputado Bayardo Arce

Tema: Varios

Lacayo comentó que el Presidente Bolaños no tiene que pedirle permiso a nadie, ya que él es el Jefe Supremo del Eiército.

Arce en relación a las declaraciones del Secretario de Comunicación Social de la Presidencia Joel Gutiérrez, señaló que "el problema de este muchacho es de ignorancia" y considera que debería saber que el desminado es producto de un tratado internacional, una resolución emitida por las Naciones Unidas que se está haciendo en todo el mundo, por lo tanto desde que en la Asamblea Nacional se ratificaron los compromisos con la ONU, ya se está autorizando el proceso de destrucción de minas, así que el licenciado Gutiérrez se equivoca si considera que la Asamblea no tiene nada que ver con eso.

Agregó que el Presidente está obligado por Ley a respetar la Constitución y hacerlas respetar. No puede llegar el Canciller de otro país a dar ordenes y decir que hay que desarmarse. Arce dijo no comprender la tendencia que tienen algunos funcionarios del ejecutivo que siempre están en una política de hostigamiento y "querer centrarse en que el ejecutivo puede hacer y deshacer".

En otro orden Arce declaró que ayer se enteró por las noticias que el Ministro de Hacienda logró financiar un almuerzo con todas las bancas y el FMI, exceptuando los sandinistas que no fueron invitados, pero que él ignora de dónde están tomando fondos para esas actividades y es la segunda ocasión que el Gobierno menciona que no hay fondos; primero se llevaron a todas las bancadas no sandinistas a Montelimar a pasar un par de días en pláticas y ahora este almuerzo, por lo que no se explica de dónde sacaron fondos. No están presupuestados almuerzos del ejecutivo con las bancadas. Él supone que para el Presidente Bolaños no es muy necesario el diálogo y el entendimiento con el FSLN, cosa que considera errónea, ya que el pueblo sabe que gracias al FSLN se está logrando alcanzar el ingreso a la HIPC y la condonación de la deuda. Han ayudado al Gobierno a resolver el problema presupuestario respaldando el veto

Los sandinistas fueron los que persuadieron al FMI que no se impusiera cuando el Banco Mundial sacó un estudio analizando los procesos de privatización y donde se ponía en claro que se cometió un gravísimo error en la privatización de la energía; debido a esto, quienes han hecho posible que se avance a la HIPC es el FSLN y no el PLC.

El diputado Arce dijo preocuparle pasar cualquier ley, ya que no se trata de llevar a 53 "borregos" bajo cualquier circunstancias a apretar un botón, se trata de aprobar una Ley de Servicio Civil y Carrera Administrativa, para ser más eficiente al Estado. ¿Y qué sentido tiene violar la Constitución en una Ley? cuando esta dice que a los empleados se

OFICINA DE MONITOREO SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 03:20 PAG - 2 -

les pagará en especie, que se les pueda pagar con cualquier cosa. No cabe ponerse a hacer taxativas las instituciones del Estado, cuando el Presidente Bolaños menciona que hay que cambiarlas.

Canal 2

Programa: Primera Hora. Presentador: Dino Andino

Invitado: Comisionado Gilberto Sólis Tema: Utilización correcta de las rotondas

Canal CDNN

Programa: Entre Amigos Presentador: Luis Hernández

Invitado: Dr. Marlon Jiménez y Dr. Adolfo Blandino

Tema: Actividades de los Radiólogos

Canal CDNN

Programa: Dardos al Centro Presentador: Carlos Guadamuz

Tema: Varios

Guadamuz comentó que los sandinistas ven a los SAM-7 como un potencial negocio y debido a eso se niegan a que estos sean destruidos.

Canal 100%

Programa: De Manañana Presentador: Martín Madriz Invitado: Dr. Sergio Cuarezma Tema: Ejército Nacional

El doctor Cuarezma indicó que los ejércitos a nivel latinoamericano están experimentando restricciones en sus acciones defensivas hacia determinados temas. Dichas acciones están siendo adecuadas, restringidas y limitadas, ejemplo de ello, el terrorismo, la lucha contra el narcotráfico, los inmigrantes ilegales, los recursos naturales, el medio ambiente, entre otros.

Canal 4

Programa: Multinoticias

Presentador: Luis Humberto Guzmán

Invitado: Dr. Irineo Moody Tema: Ciencia y Tecnología

ACTIVIDADES DE LA PRIMERA DAMA

+La Sra. Lilliam Jeannie Zavala, que fue deportada de EE.UU., dice estar enferma de la tiroide y no tiene a nadie en este país, por lo que pide ayuda. Dijo que ya fue a la Presidencia y a la Vicepresidencia y no le han ayudado. Teléfono 2660672. Dirección Estatua Monseñor Lezcano 1C. al lago, 3 ½ C. arriba, en la casa de la Doña Gladis de Silva. +La Primera Dama de la República, Doña Lila T. Abaunza de Bolaños, donó al Colegio Divino Verbo 350 mochilas escolares, equipos deportivos y paquetes alimenticios. Todo esto valorado en 100 mil córdobas y parte de la donación que hicieron donantes internacionales. (Cinco en Punto, Radio Corporación)

OFICINA DE MONITOREO SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL

PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República, Managua, Nicaragua



MONITOREO INFORMATIVO

Hora: 03:20 PAG - 3 -

AGENCIAS Y PERIODICOS INTERNACIONALES

En diciembre fallan sobre Alemán. (El Nuevo Herald, Estados Unidos)

La jueza Primera de Distrito del Crimen, Juana Méndez, anunció que emitirá fallo definitivo en el caso del ex presidente Arnoldo Alemán en diciembre.

Méndez dijo a periodistas que no ha podido dar su fallo hasta ahora, porque la defensa de Alemán ``ha interpuesto seis incidentes y recursos de nulidad como tácticas dilatorias del proceso".

Capturaron dos lanchas con tripulantes salvadoreños y hondureños.(La Nación, Costa Rica / ACAN-EFE)

La Fuerza Naval de Nicaragua capturó dos pequeñas embarcaciones salvadoreñas por navegar de forma ilegal en aguas nicaragüenses en el Golfo de Fonseca, informó el lunes una fuente oficial.

Aparente conflicto de tierras entre vecinos

Pareja asesinada a balazos en Upala. (La Nación, Costa Rica)

· Víctima delató a sospechosos poco antes de morir

Un hombre y su compañera fueron asesinados en la madrugada de ayer en la comunidad de San Bosco, en este cantón alajuelense, cuando regresaban de un baile a su casa. El costarricense y la nicaragüense —oriunda de Cárdenas, Rivas, pero con 35 años de residir en Costa Rica— tenían por lo menos ocho años de convivir sin hijos.

Bolaños firme. (La Nación, Costa Rica)

El presidente, Enrique Bolaños, afirmó ayer que el destino de los misiles tierra aire del arsenal nicaragüense es su prerrogativa debido a su calidad de comandante en jefe del ejército.

Bolaños hizo esas declaraciones durante los funerales de un connotado empresario, en medio de la polémica que ha despertado en el país la preocupación de Estados Unidos para que esos cohetes sean destruidos.

Bolaños anuncia creación de zona franca telefónica. (El Diario de Hoy, El Salvador)

El presidente de Nicaragua, Enrique Bolaños, anunció ayer la posibilidad de crear una zona franca que genere miles de empleos.

Esta estaría conformada por inversonistas estadounidense interesados en desarrollar su capital en este país centroamericano. Bolaños hizo su anuncio ayer durante el sepelio del ex presidente del Consejo Superior de la Empresa Privada (COSEP) Gerardo Salinas.

OFICINA DE MONITOREO